

上高瀬小だより

12,

〈発行〉 三豊市立 上高瀬小学校

記録に挑戦!令和3年度 校内マラソン大会





11月26日、校内マラソン大会を大運道場で行いました。今年も感染症拡大防止のため、低学年と高学年に分け、開閉会式も放送で行いました。当日は、風もなくマラソン大会日和。練習する期間は短かったですが、一人ひとりが自分の目標を目指して一生懸命に走っていました。たくさんの保護者の皆さんが、スタートからゴールまで温かい拍手で応援してくださったので、子どもたちは、最後までカー杯走りきることができました。ありがとうございました。

学年別 男女1位

1年 00 00

2年 00 00

3年 00 00

OO OO 4年 OO OO

00 00

5年 OO OO OO OO

6年 O OO OO OO

みとよ未来・ヤングサミット





リサイクル活動へのご協力ありがとうございました

11月28日にリサイクル活動を行いました。今回も感染症拡大防止のため中学生の参加を見合わせたために、PTAの役員の皆様には、ご負担をおかけしました。皆様のご協力や一緒に来た子どもたちのお手伝いにより、予定通り順調に回収することができました。ありがとうございました。

収益金は、上高瀬小学校の子どもたちのために、大切に使わせていただきます。

11月26日、第12回「みとよ未来・ヤングサミット」がオンラインで行われました。今回のテーマは、「<math>SDGs」。上高瀬小学校の児童会は、17の目標の中の「3:すべての人に健康と福祉を」についての取組を発表しました。コロナに負けず楽しい学校生活を送るために行った「元気もりもり大作戦」について、堂々と紹介することができました。学校の代表としてしっかりと役割を果たしました。



焼き芋大会 1年生と幼稚園児





11月29日に自分たちが収穫したサツマイモを焼き芋にしました。当日は、風もなく快晴。焼き芋日和でした。

1年生の子どもたちは、まず芋を洗い、次に新聞紙を巻いた後に水で新聞紙を濡らしました。そして、アルミホイルを巻き下準備をしました。それから、火がついた籾殻の中に芋を入れ、約3時間待ちました。すると、籾の中から、焼けた芋がたくさん出てきました。出てくるたびに歓声があがりました。

次の日、焼き芋の感想を聞くと、「めちゃくちゃおいしかった。」 「ほかほかだった。」とうれしそうに話してくれました。お世話を してくださった辻さん、小野さん、ありがとうございました。

12・1月の主な行事予定

12月8日(水)5年体験学習

12月9日(木)避難訓練

12月10日(金) PTA実行·常任委員会 学校諸費振替日

12月15日(水)修学旅行1日目

12月16日(木)修学旅行2日目

12月20日(月)マラソン世界記録に挑戦

12月22日(水)期末懇談会

12月23日(木)期末懇談会

12月24日(金)2学期終業式

1月11日(火)3学期始業式

1月29日(土)ミニ学習発表会(午前)

1月31日(月)振替休業日

♦♥♦♦♦♦♦♦**♦**♦

☆♥☆☆☆♥☆☆☆☆ 表彰 おめでとう!

「赤い羽根募金箱をつくろう」

第10回記念特別賞 3年 〇〇 〇〇

「緑化ポスター原画・書道」

佳作 1年 O OO

4年 O OO

「ごみすて防止啓発及び河川美化ポスター」

4年 OO OO 優秀賞

6年 0 000

「交通安全意識高揚ポスター」

1年 00 00 佳作

「税に関する絵はがき」

6年 OO O

「香川県小学生選抜陸上競技大会」

ジャベリックボール投げ

第3位 5年 00 00

ライオンズクラブ国際平和ポスター

5年 00 000 委員長賞 5年 OO OO ピース賞

ピース賞 5年 **OO OO**

社会福祉大会感謝状

三豊市立上髙瀬小学校児童会







ドラえもん募金へのご協力あいがとうございました!

今年も児童会が中心となって、ドラえもん募金を行いました。集ま った募金箱から児童会役員6名がお金を出して数えました。募金の総 額は、「19,912円」でした。集まったお金は、三豊市社会福祉 協議会に贈りました。温かい心がこもった募金にご協力いただきあり がとうございました。募金は、三豊市内における地域福祉を支える活 動などに役立てられるそうです。



藍州日本人学校との交流学習



12月1日、6年生は蘇州日本人学校と2回目の交流学習を 行いました。今回は、お互いの学校や地域の紹介をし合いまし た。上高瀬小学校の子どもたちは、学校行事や給食の人気メニ ュー、三豊市の名産(三豊なす、お茶)などについて写真やイ ラストを提示しながら紹介しました。

交流学習が終わった後も、「学校の廊下が広くてびっくりし た。」「写真で教えてくれた場所に行ってみたい。」「〇〇さ ん、身長が伸びて声変わりもしていた。」など、話題が絶えま せんでした。蘇州でも、上高瀬小学校の給食メニューの話で盛 り上がっていたそうです。

月日が経つのはとてもはやく、2学期も残り3週間となりました。2学期の後半は、例年この時期に行っていた行事と 延期していた行事が重なり、めまぐるしい日々でした。準備等でとても大変でしたが、考え方を変えれば行事ができるよ うになってうれしいことです。保護者や地域の方のご協力により、一つひとつ終えることができたことに感謝しています。 12月8日と15日~16日に最後の大行事(塩江体験学習、修学旅行)が控えています。無事に終えることができる といいなあと切に願っているところです。